

*L'Équateur et la Colombie
encouragent la collaboration à la
frontière commune*

Image not found or type unknown

Quito, 10 juillet (RHC) Les autorités de l'Equateur et de la Colombie ont avancé dans des actions conjointes qui permettent de consolider la coopération sur des sujets d'intérêt commun dans la zone limitrophe.

Les nouveaux mécanismes ont été adoptés par les ministères de la défense des deux pays dans le cadre d'un accord conclu, au cours d'une réunion, entre le ministre équatorien de la défense, Fernando Donoso, et son homologue colombien, Diego Molano, dans le cadre de leur première rencontre à la frontière.

Selon les précisions fournies, la réunion avait pour objectif principal de renforcer la collaboration sur les questions de sécurité et de défense face aux menaces régionales et internationales telles que le crime organisé, le trafic de stupéfiants, la contrebande, le trafic de personnes, les activités extractives illégales et les infractions connexes préjudiciables à la paix, à la souveraineté et à la stabilité.

Le rendez-vous a également servi à travailler à l'établissement de lignes d'action communes, afin d'établir une feuille de route, qui permettra d'articuler des activités visant à affronter et éliminer les dangers mutuellement identifiés.

Avant de conclure, les ministres ont souligné l'importance de la rencontre et ils ont signé une déclaration commune sur la mise en œuvre du Plan opérationnel annuel binational, dans laquelle ils ont ratifié les axes d'action et les protocoles pour les contrôles aux frontières et le soutien à la population, dans l'aire commune, face à la pandémie de la Covid-19.

L'Équateur et la Colombie partagent 586 kilomètres de zone frontalière.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/263509-lequateur-et-la-colombie-encouragent-la-collaboration-a-la-frontiere-commune>



Radio Habana Cuba